



お知らせとお願い

命を守る「避難訓練」をリアルな体験に

厳しい寒さをもものともせず、休み時間は外で元気に遊ぶ子どもたちの笑顔が弾けます。被災地の報道を見るたび、日常のありがたさを実感し、一日も早い復興を祈るばかりです。

まず、先日の授業参観と学年懇談会へのご協力、誠にありがとうございました。また、「学校評価アンケート」へのご協力に深謝申し上げます。1,000件を上回るご回答をいただき、日々のご協力に改めて感謝の思いを強くするとともに、皆様からの声を学校として真摯に受け止め、今後の学校運営に生かしてまいります。

さて、6月号の「学校だより」でもお伝えしたとおり、本校では、年4回の避難訓練を実施しています。先日1月16日に、今年4回目の「地震からの火災」を想定した訓練を「休み時間」に行い、教室ではない場所や、担任が近くにいない状況からの避難を体験しました。訓練の度に来校くださる市役所の危機管理課と学校教育課の防災の専門職員の方々からは、今回も子どもたちのスムーズな移動の様子について高評価をいただきました。しかし、廊下で過ごしていた子どもたちが、地震の一報でその場でしゃがむ体勢をとった後、すぐに近くの教室等に入って机の下に隠れることができなかった場面等についてご指摘がありました。普段、使い慣れていない教室に入ることを躊躇する状況は当然だと思いますので、しっかりと避難行動がとれるよう、指導していきます。さらに、「防火扉」と呼ぶ火災による煙の感知で閉まる扉を通る体験も行いました。できる限り、リアルな体験を一人一人の児童が危機感を持って行い、非常時に備えられるよう、今後も工夫を重ねていきます。

なお、今月はお世話になった6年生へ「感謝」と「応援」の気持ちを届ける「6年生を送る会」を予定しています。この大切な行事を機に、リーダーの立場は、現5年生に引き継がれ、会の企画や下級生への指導、当日の進行等を担ってくれます。4年ぶりに全校合唱が復活したり、各学年からの出し物が披露されたりと、ブロックごとの開催が今から楽しみです。

最後に、インフルエンザ等の流行が続いており、学級閉鎖等でお世話をおかけしています。基本となる感染対策の徹底を継続していきますので、今月も保護者の皆様、地域の皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

校長 竹花 裕子

Table with 3 columns: 日曜, 曜, 学校行事. Contains monthly calendar events from Jan 1 to Jan 29.

【6年生を送る会について】
15日(木)に予定している「6年生を送る会」に向けて、各学年の取組が始まりました。卒業する6年生に「感謝」と「応援」の気持ちを伝えるために、5年生を中心として一生懸命頑張る姿が見られます。今回の送る会を機に5年生が学校のリーダーとしての自覚を高め、その役割を6年生から引き継ぎます。体育館を会場とする都合上、6年生保護者の方のみ各家庭1名の参観とします。ご了承ください。
〈赤ブロック〉6年1・2組 8:45~10:15
〈白ブロック〉6年3・4組 10:35~12:05
〈青ブロック〉6年5・6組 13:05~14:35
※持ち物等の詳細は1/19配信のメール参照

【登校班の出発について】
見守りボランティアや地域委員の皆様をはじめ、多くの方々のご協力ありがとうございます。
登校時のルールとして、以下のことを児童に伝えていきます。登校班の出発時刻には全員で出発できるようにご協力をお願いします。
◆出発時刻に全員がそろってなくても、時間が来たら出発する。
◆出発時刻より少し前(2~3分前)に、全員がそろっていたら出発してもよい。

【下校予定時刻は「学年だより」の裏面に】
毎月、紙で配布している「学年だより」の裏面に月別の「下校予定時刻表」を印刷しています。毎日の確認等にご活用ください。

【安全帽について】
児童が登下校時にかぶる「安全帽」について、「キャップ」と「ハット」と呼び、児童全員が「どちらをかぶってもよい」としてあります。交通安全のために遠くからでも目立つ「安全帽」を必ずかぶりましょう。

【タブレット型PCの活用と使用上の注意について】
学校では、タブレット型PCの授業での活用が進んでいます。1年生から使用を始め、中学年からタイピング練習にも取り組んでおり、スピーディに入力できる児童が増えています。持ち帰る場合には、下記のルールを守って有効に活用できますよう、ご協力をお願いします。
◆学習以外の目的で使用しません。
◆インターネットの利用は午前8時から午後9時までにしなす。
◆タブレット30ルール
・長時間使い続けず、30分画面を見続けたら30秒は遠くを見て目を休めましょう。
・部屋を明るくし、正しい姿勢で30cm以上画面から目を離しましょう。



〈お願い〉正門前道路 駐停車禁止! 駐車場は「E駐車場」をご利用ください!
学校敷地内の駐車場は余裕のスペースがなく、来客用として数台分のみを確保しています。出入口がとても狭いため、児童の登下校の時間帯は歩行者も多く大変危険です。骨折等のけがによる車の送迎以外に、遅刻等の理由でやむを得ず児童を車で送迎される場合はE駐車場(愛光みのりこども園西側:砂利敷き)をご利用ください。ご協力をお願いします。

〈お願い〉安心・安全な登校にご協力を!
通学時間帯(7:30頃~8:15頃)には、自転車やバイク、車の安全な走行にご協力願います。